

児童館

こどものひのば



元気な声

言靈^{ことまよ}：言葉に宿っていると信じられていた不思議な力。古代、その力が働いて言葉どおりの事象がもたらされると信じられていました。また、聖書には「初めに言（ことば）があった。言は神と共にあつた。」と記されています。

西児童館の玄関に鉢植えのシクラメンが咲いています。一昨年の冬に前任の館長さんが用意されたもので、夏場、木陰に置きますが特別な管理はしていません。しかし、昨年・今年と咲いています。また、同じ玄関にある鉢植えカーネーションが1つ、2つと次々に花をつけています。ガラス張りの玄関で日当たりや温度が適しているのかもしれません。このことを孫と一緒に児童館に来る方に話したところ「こどもの元気をもらつて咲いてんじゃないの」という返事が返ってきました。確かに児童館に来る元気な子どもたちの声を毎日浴びています。

昨年、両児童館で稲のバケツ栽培をやりましたが、南児童館

の2つの稻株から2600粒余の糀が採れました。肥料も農薬も使わず、植えっぱなしで午後からは日当たりもよくない場所でした。これがだけの糀が採れました。こちらも元気な子どもたちの声にエネルギーを注いでもらっているのかもしれません。

絵本の読み聞かせ



2月22日、西児童館で絵本の読み聞かせを行ないました。午前中が乳幼児とその親子、午後は学童で音楽を入れたり、部屋を暗くしたり演出をしました。定期的な活動にしていこうと考えています。

アイスづくり

2月16日、南児童館でアイス作りにチャレンジしました。ス



4月の行事予定

| 西児童館 | 4月1日(火) | 4月2日(水) | 4月3日(木) | 4月4日(金) | 4月5日(土) | 4月6日(日) |
|-----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|
| ・南児童館 | ・ | ・ | ・ | ・ | ・ | ・ |
| ドッジボール大会 | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |
| カーリング大会 | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |
| ママといっしょ | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |
| 幼稚教室開級式 | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |
| 手作りクリッキング | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |
| スタンプラリー | 2月23日(火) | 2月24日(水) | 2月25日(木) | 2月26日(金) | 2月27日(土) | 2月28日(日) |



学校コーナー

お年寄りとの交流を通して

五霞東小学校



核家族化が進む昨今、お年寄りと触れ合う機会が少なく感じられるようになりました。そこで、五霞東小学校では「お年寄りと遊びをしよう。」という計画を立て、一年生が交流会を持ちました。

お年寄りの方々に参加を募つたところ、おはじき、あやとり、お手玉、木ごま、更に竹を使つた竹とんぼや竹ぶんぶんごまも是非子ども達に教えたいとのお声を頂きました。

この交流会を通して、「おじいちゃん、おばあちゃんは、いろんなことができてすごい!」「また遊びたい!」など、たくさんの方からも、「楽しい時間が過ごせてよかったです」とのお便りが届きました。

これからも、地域の方との交流を密にして、地域と共に歩む五霞東小学校でありたいと思います。